

## 給食配膳リハーサル

今日は部活動がない日でした。今日の放課後、職員研修として「給食配膳リハーサル」をしました。これは、1月から始まる給食に向けて、配膳・下膳の流れを職員が理解しておこうというものです。生徒は小学校で給食を経験しています。しかし、職員は、筑紫野市や那珂川市など給食実施校で勤務経験がある人を除き、ほとんど経験がありません。正直、私自身もスムーズに配膳ができるか不安があります。そこで、まずは職員のみで配膳リハーサルをすることとなりました。

リハーサルは給食担当教師が進行しました。実際に係役の教師がエプロンや三角巾を着け、配膳室から食缶を運び、食器について配膳をしました。その後、下膳の動きも確認し、配膳室に食缶を返却するところまでリハーサルをしました。最後に、気づいたことや今後のことを確認し、終了しました。

初めてのことは、何事も大変です。今日のリハーサルをもとに、給食開始後、スムーズに準備・片付けをすることができるよう、取り組んでいきたいと思います。

### ☆ 給食配膳リハーサルの様子です



エプロンを着て、廊下に整列



アレルギー対応食は緑色のトレイ



食缶がコンテナに入っています



コンテナから食缶を取り出します



教室前で配膳



下膳にきました